



Vorlage Nr. 18-O-11-0047

Tagesordnungspunkt 10.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 16. Mai 2018

Unhaltbare Zustände im Haus Aunelstraße 38

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat zeitnah über die Maßnahmen zu informieren, die seitens städtischer Behörden veranlasst worden sind und künftig veranlasst werden, um die unhaltbaren Zustände im Haus Aunelstraße 38 zu beenden.

Begründung:

Seit Jahren gibt es massive Beschwerden aus der Nachbarschaft wegen der Probleme, die aus der Überbelegung der Liegenschaft resultieren. Der Ortsbeirat hat sich mehrfach mit dem Thema beschäftigt. Trotz Sperrung von zwei Wohnungen durch die Bauaufsicht haben sich die Verhältnisse nicht verbessert. Der Ortsbeirat erwartet, dass die zuständigen Ämter bei dieser Thematik „am Ball“ bleiben und sowohl der Nachbarschaft als auch den Bewohnern, die offenbar Opfer von untragbaren Machenschaften sind, hilft.

Beschluss Nr. 0053

Der Antrag der SPD-Fraktion wird mit folgender Änderung beschlossen:

„Der Ortsbeirat erwartet, dass der Ordnungsdezernent, wie vom Oberbürgermeister mit Schreiben vom 27. März 2017 angekündigt, zeitnah die notwendigen Maßnahmen der Ämter koordiniert.“

+

+

Verteiler:

Dez. II z. w. V.
1006 z. d. A.

Thiemann
Stellv. Vorsitzender